

SAINT-PARDOUX

Les compétitions ont repris



Un club de pétanque saint-pardousien prêt à affronter Bressuire, Secondigny, Chauray, Parthenay, Thouars, Cerizay et d'autres pour aller en finale.

Jeudi 22, le club de pétanque saint-pardousien recevait le club bressuirais pour son premier match à domicile comptant pour la coupe des Deux-Sèvres 3^e division vétérans. Une soixante de participants avait investi la salle multi-activités pour un après-midi plus convivial que compétitif.

Cependant personne n'a baissé sa garde pendant les épreuves de tête à tête, de doublette dont une mixte,

et triplete, car les points additionnés sont très importants pour les qualifications. D'autres compétitions aller-retour sont prévues dans le département avant de savoir en septembre qui sera en finale départementale.

Notons que l'an passé, l'équipe de Roger Peignon avait remporté la coupe et que le club de pétanque saint-pardousien compte bien renouveler l'exploit cette année.